

Inauguran el nuevo Punt Jove de Santa Eulàlia

El alcalde de Santa Eulàlia, **Joaquim Brustenga**, inaugurará este viernes, a las 17h, en la plaza del ayuntamiento el nuevo punto de información juvenil. Brustenga estará acompañado por el regidor de Joventut, **Francesc Bonet**, y el coordinador territorial de Joventut, **Oriol Martín Berbois**. El espacio que ofrecerá a los jóvenes de la localidad los mismos servicios que hasta ahora, incluirá una completa renovación de su imagen. La apertura del nuevo local del Punt Jove, que compartirá espacio con el servicio de Deportes, coincide con una reedición de la Guía Jove de Santa Eulàlia y la renovación del espacio web del servicio. La nueva web, bajo el dominio lataka.cat recogerá la información actualizada de interés juvenil.

A por los 1.400.000 viajeros



El convenio fue firmado este miércoles en Granollers.

XAVIER SOLANAS

tarjeta de estudiantes que sólo existía hasta ahora en Granollers.

Con esta medida, la primera de una serie que se pondrán en marcha en los próximos meses y años, las autoridades locales de estos municipios, junto a la Autoritat del Transport Metropolità (ATM), la Generalitat y la concesionaria del servicio de autobuses, la empresa Sagalés, esperan impulsar el número de viajeros que en los últimos años ha sido afectado por la crisis económica. "Ahora el reto es recuperar los viajeros perdidos por la crisis. Siempre hablábamos de 1.400.000 viajes...", manifestó el responsable de la concesionaria, **Ramon Sagalés**. En 2012 los viajeros fueron entre los cuatro municipios 1.372.499 de los cuales 1.168.000 correspondieron a Granollers. El responsable de esta empresa firmó este miércoles, junto al Secretari de Territori i Mobilitat, **Ricard Font**; el director general de Transports i Mobilitat, **Pere Padrosa**; el director general de la ATM, **Josep Anton Grau**, y los alcaldes de Granollers, **Josep Mayoral**; Les Franqueses, **Francesc Colomé**; Canovelles, **José Orive**, y La Roca, **Rafael Ros**, el acuerdo para la unificación del transporte público en la conurbación de Granollers. El acuerdo, que según explicó Mayoral presentaba algunas dificultades jurídicas al no permitirse la creación de un consorcio, tiene un carácter anual renovable y va más allá de la colaboración que había venido funcionando hasta finales del 2012. El acuerdo prevé la creación de una comisión que irá adoptando decisiones a medida que éstas sean necesarias. De entrada, Granollers, que lidera la unificación, mantendrá su aportación económica, aunque el alcalde Mayoral no descartó que la cifra pueda ser revisada en el futuro. La razón es que la pujanza demográfica de municipios como Les Franqueses puede hacer reequilibrar las inversiones. A lo largo del ejercicio, según se dijo, los ayuntamientos trabajarán para intentar mejorar las actuales ocho líneas y el servicio que se ofrece en ellas. "En tiempos difíciles lo que toca es sumar y hemos sido capaces de sumar", dijo el alcalde Mayoral, quien se mostró satisfecho por el acuerdo.

vallès

Desde el pasado 1 de enero los vecinos de Granollers, Les Franqueses, La Roca y Canovelles tienen algunas ventajas añadidas a la hora de utilizar el autobús urbano. Desde ese día los cuatro municipios de la conurbación de Granollers, que llevan ya diez años compartiendo servicios en este terreno, cuentan con las mismas modalidades de las tarjetas sociales y las mismas tarifas. Ello, por ejemplo, beneficia a los jubilados de Les Franqueses, La Roca o Canovelles que tienen que desplazarse hasta Granollers, pero también a los usuarios mayores de la zona de Palou. Hasta ahora sus desplazamientos eran considerados interurbanos y no podían beneficiarse de los títulos sociales de ámbito urbano. En Les Franqueses, Canovelles y La Roca funciona ahora la



JOSÉ GARCÍA GIMÉNEZ

(viudo de D^a Rosa Belmonte Tengo)

Ha fallecido cristianamente el día 11 de febrero de 2013 a la edad de 96 años.

E.P.D

La familia agradece todas las muestras de condolencia recibidas de familiares y amigos.

Granollers, febrero de 2013



25è aniversari en record de

JOSEP ORIOL VALLS CAMP

Els qui t'estimàvem no t'oblidarem mai.

La família tota ho fan saber a llurs amics i coneguts i els preguen de voler-lo tenir present en les seves oracions.

Granollers, febrer 2013



15è Aniversari

MANEL OLIVA I MALLA

Que morí cristianament el dia 15 de febrer de 1998

A.C.S.

Sempre estàs present amb nosaltres.

La teva esposa i els teus fills, mantenim viu el teu record. La missa d'aniversari es celebrarà avui divendres 15 de febrer a les 20h. del vespre a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers.

Granollers, febrer 2013